ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



14.04.2021

Verwendung des Gebäudes des Krankenhauses an der Thalkirchner Straße

Die Stadtverwaltung prüft, welche weitere Verwendung das Gebäude des Krankenhauses an der Thalkirchner Straße erfahren kann:

Die Nutzung durch die Stadtverwaltung oder durch eine städtische Beteiligungsgesellschaft.

Andernfalls wird das Anwesen meistbietend verkauft.

Begründung

Laut aktuellem Unternehmensplan zieht die Münchenklinik ihr Krankenhaus an der Thalkirchner Straße im Jahr 2018 leer. Das Haus steht unter Denkmalschutz. Eine Anschlussverwendung dürfte sich nicht einfach gestalten. Deswegen ist es angebracht, mit Überlegungen über die weitere Verwendung zu beginnen. Es sind zahlreiche Fragen zu klären.

Alexander Reissl (Initiative)

Stadtrat

Prof. Dr. Hans Theiss Stadtrat